



AKSES KE MALIOBORO DITUTUP

Pesta Kembang Api Sambut 2009

YOGYA (MERAPI) - Berbagai agenda disiapkan menyambut Tahun Baru 2009 di sejumlah titik di Kota Yogyakarta. Mulai dari hiburan tradisional, kesenian modern hingga semarak pesta kembang api.

Kepala Dinas Pariwisata Seni dan Budaya Kota Yogyakarta Hadi Muhtar, Selasa (30/12) mengatakan, sejumlah hiburan meramaikan detik-detik pergantian tahun 2008 ke 2009 akan di pusatkan di Monumen SO 1 Maret dan kawasan Alun-alun Utara Yogyakarta.

Khusus di SO 1 Maret, dipentaskan even menarik dari pukul 16.00 sampai 24.00 WIB. Pergelaran akan menampilkan gamelan gaul, barongsai, jathilan, dolanan anak dan kolaborasi keroncong, karawitan, teater, pedalangan dan tarian yang anggarannya menggunakan APBD 2008 sebesar Rp 50 juta.

"Sementara di Alun-alun Utara dipentaskan pentas musik buat anak muda, sekaligus pesta kembang api yang berdurasi sekitar 15 menit," katanya.

Seperti tahun-tahun sebelumnya, di pelataran Stadion Mandala Krida juga digelar *Night Race* menampilkan turnamen balapan

roda dua. Race akan dimulai pukul 19.00 WIB dan pada saat pergantian tahun digelar pula pesta kembang api.

Adanya even perayaan tahun baru ini, Menurut Hadi, dapat mendongkrak tingkat kunjungan wisatawan ke Kota Yogyakarta. Hingga November saja, pihaknya mencatat wisatawan nusantara dan mancanegara sebanyak 1,550 juta orang, jumlah ini melebihi target yang ditetapkan sebanyak 1,450 juta orang. "Kami optimistis Desember ini jumlahnya bisa bertambah 300 ribu orang, mengingat tingkat hunian hotel di Yogya penuh sejak sepekan terakhir," ujarnya.

Kabid Lalu Lintas, Angkutan dan Pengendalian Operasional Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Purnomo Raharjo mengatakan, masyarakat diimbau tidak melewati sepanjang Jalan Solo, Jalan Jenderal Sudirman, Jalan Mangkubumi, Jalan Magelang, Jalan Suryotomo dan Jalan Malioboro hingga titik nol bila tidak ingin terjebak kemacetan. Pihak dinas melakukan manajemen lalu lintas buka tutup pada akses Jalan Malioboro dan penutupan total pada malam tahun baru. (W-8)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005